

INFORMA

nº 272

ÓSCAR GONZÁLEZ PUBLICA *FAMILIA Y ESCUELA. ESCUELA Y FAMILIA*

Una colaboración más que necesaria

Para Óscar González, autor del libro *Familia y Escuela. Escuela y Familia*, “el alejamiento de la familia respecto de la escuela favorece el fracaso escolar”. Una verdad como un piano que el autor aborda de manera práctica en este libro, proporcionando pautas e ideas para mejorar e intensificar esta necesaria relación.

Para Óscar González, se ha abierto una peligrosa brecha entre la familia y la escuela, pues unos echan a otros la culpa y la responsabilidad de los problemas educativos y sociales. Un buen porcentaje de padres piensan, de manera generalizada, que la escuela y los profesores deben encargarse de todo, y que ellos hacen todo bien y no tienen la culpa de nada. Y también en ocasiones la escuela piensa que los padres y madres han renegado de sus funciones y obligaciones. Y, al final, ni los unos ni los otros abordan de manera correcta los problemas.

Estos temas, de sentido común, a veces son fuente de conflictos tanto en el ámbito familiar como en la escuela. Por eso, el punto de partida de este libro es claro y directo: “los padres no pueden educar sin la escuela y la escuela no puede educar sin los padres, se necesitan”.

Para el autor, hay claustros tóxicos y AMPAS tóxicas. ¿Cómo pueden desintoxicarse?

Partiendo de esta realidad, el autor, con un sentido práctico que se agradece, busca soluciones a estos comunes interrogantes: ¿Qué pueden hacer los profesores para mejorar las relaciones con las familias? ¿Cómo se puede aumentar la participación de las familias en la escuela? ¿Cómo se puede mejorar la comunicación con la escuela? Y, también, como conclusión, ¿qué podemos hacer para mejorar entre todos la educación?

El autor no cae en el catastrofismo sino que aborda este tema con un marcado optimismo que es bien visible sobre todo en las soluciones que desarrolla. En este sentido, el libro es una útil guía para, entre todos, cambiar la educación.

Óscar González es profesor de Educación Primaria, escritor, asesor educativo y conferenciante. También es el fundador de la *Alianza Educativa*, un proyecto que tiene como objetivo mejorar las relaciones entre las familias y la escuela, y es el director de la *Escuela de Padres con Talento*. ●

Óscar González es profesor de Educación Primaria, escritor, asesor educativo y conferenciante. También es el fundador de la *Alianza Educativa*, un proyecto que tiene como objetivo mejorar las relaciones entre las familias y la escuela, y es el director de la *Escuela de Padres con Talento*. ●



Familia y Escuela. Escuela y Familia
Óscar González
Editorial Desclée De Brouwer
272 págs. 15 €.

